

TASS : Le Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe a participé aux Journées européennes du patrimoine



Le Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe a participé aux Journées européennes du patrimoine.

Le programme officiel des Journées du patrimoine comprend l'exposition sur la vie et l'œuvre de la grande ballerine russe Galina Oulanova.

Paris, 18 Septembre / [TASS](#) / Le Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe a présenté le programme varié lors des Journées européennes du patrimoine, qui se sont tenues à Paris samedi et dimanche.

Selon le Directeur du Centre, Leonid Kadyshchev, " plus de 1 200 Parisiens ont visité nos expositions ouvertes au Centre sur le quai Branly ". Il a indiqué que le programme officiel des Journées du patrimoine comprenait l'exposition sur la vie et l'œuvre de la grande ballerine russe Galina Oulanova, dont la maîtrise faisait l'admiration des amateurs de ballet sur tous les continents.

Les Parisiens ont également été attirés par la grande exposition d'art " A la découverte de la dentelle russe ", qui démontre les réalisations de l'école russe d'artisanat. Le Centre a organisé les présentations spéciales pour les visiteurs avec les démonstrations de différentes techniques de tissage de la dentelle russe.

La conférence sur l'écosystème unique du Baïkal faisait également partie du programme des Journées européennes du patrimoine. Le projet a donné lieu aux présentations scientifiques par des chercheurs français et russes, ainsi qu'à l'exposition de photos " Symphonies de Glace sur le Lac Baïkal " sur le plus grand lac d'eau douce au monde.

A part les expositions les participants aux Journées européennes du patrimoine ont pu visiter la cathédrale de la Sainte-Trinité.

Le Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe à Paris a ouvert ses portes en octobre 2016 et sert depuis lors de lieu principal pour les expositions et les conférences liées à la Russie. En décembre de la même année, le patriarche Kirill de Moscou et de toute la Russie a consacré la Cathédrale de la Sainte-Trinité, qui est devenue la principale paroisse de l'Église Orthodoxe russe en France.

<http://centrerusbranly.mid.ru/news/tass-le-centre-spirituel-et-culturel-orthodoxe-russe-a-participe-aux-journees-europeennes-du-patrimoine>